



Geistliches Zentrum  
Hensoltshöhe

# Christlicher Pädagogenstag für Bayern

*„Christliches Menschenbild  
und pädagogische Alltagspraxis“*



—  
Samstag  
9.11.2024  
Gunzenhausen  
—

Am 9. November 2024 findet zum ersten Mal der Christliche Pädagogenstag für Bayern auf der Hensoltshöhe in Gunzenhausen statt. Er wendet sich vor allem an christliche Pädagoginnen und Pädagogen: Erzieher, Sozialpädagogen und Lehrer sowie Dozenten in der Erwachsenenbildung. Zu den wichtigsten Zielen gehört die Ermutigung, das Christsein im Berufsalltag zu leben. Dazu soll der Tag bei der Vernetzung untereinander helfen und eine gute biblisch begründete Orientierung in den pädagogischen Herausforderungen geben. Praktische Impulse sollen dazu anregen, Christsein und pädagogischen Beruf miteinander zu verbinden. Träger der Veranstaltung ist die Stiftung Hensoltshöhe, Gunzenhausen. Vorbereitet wird der Christliche Pädagogenstag für Bayern von einem kleinen Team von Pädagogen und Theologen, die in Bayern tätig sind.

Am christlichen Pädagogenstag in Bayern am 9. November 2024 werden Hauptvorträge und Seminare sowie Workshops angeboten. Hauptreferenten sind Christina Härle, Schulleiterin der Lukas-Grundschule in München, Simon Leutz, Oberstudienrat an einer Münchener Berufsschule und Lehrbeauftragter an Hochschulen sowie Thomas Jeromin, Pfarrer, Theologischer Referent im Geistlichen Zentrum und Lehrer an der Realschule der Hensoltshöhe in Gunzenhausen.



Simon Leutz



Thomas Jeromin



Christina Härle

Weitere Informationen unter  
[www.geistliches-zentrum-hensoltshoehe.de](http://www.geistliches-zentrum-hensoltshoehe.de)

und bei  
Pfr. Thomas Jeromin  
Email: [thomas.jeromin@hensoltshoehe.de](mailto:thomas.jeromin@hensoltshoehe.de)

